

Tienen precios mayor aumento en 8 años (El Reforma 08/01/09)

Tienen precios mayor aumento en 8 años (El Reforma 08/01/09) La ropa y el calzado, así como los muebles, son rubros que destacaron por su aumento de precio en diciembre. Foto: archivo Destacó en diciembre el incremento en las cotizaciones de alimentos, bebidas y tabaco, salud y cuidado personal, ropa y calzado Gustavo de la Rosa Ciudad de México (8 enero 2009).- Al cierre del año anterior el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), tuvo un incremento de 0.69 por ciento mensual con lo que la inflación general anual fue de 6.53 por ciento, dato superior en 2.77 puntos porcentuales respecto a la inflación del año previo, que se ubicó en 3.76 por ciento, revelan datos del Banxico. La inflación anual en 2008 fue la más alta en los últimos 8 años, generada por las presiones en los precios observadas en productos de consumo básico y de origen primario, principalmente commodities. Durante diciembre los mayores aumentos de precios se generaron en los rubros de alimentos, bebidas y tabaco; muebles y enseres domésticos; educación y esparcimiento, salud y cuidado personal; ropa y calzado, principalmente. Al eliminar del cálculo del INPC los bienes y servicios cuyos precios son más volátiles, la inflación subyacente fue de 0.62 por ciento en diciembre, con lo que el índice de precios subyacentes tuvo una variación anual de 5.73 por ciento. En cuanto a precios al productor, el banco central destacó que el Índice Nacional de Precios Productor registró una variación de 0.38 por ciento en el último mes del año anterior. Ello ubicó la tasa de crecimiento anual de este indicador en 7.75 por ciento.